

記事を読んで、問いに答えなさい。

解答例

2020年9月9日朝刊 中部版、西部版

①記事<1>と記事<2>ではどちらが先に印刷されたものか。また、そう判断した理由も書きなさい。

先に印刷(**記事<1>**)

理由

<1>の方が<2>よりも写真の撮影された時刻が早いから。
<1>はまだ工事作業が始まっていないが、<2>は始まっているから。



大鳥居を撤去する「代執行」を宣言する静岡市の職員
11日午後9時半、静岡市清水区

大鳥居撤去始まる
静岡・草薙 市代執行、所有者不明
所有者不明のまま老朽化が進んでいる。着工前に、池谷誠一、鳥居周辺を交通規制する静岡市清水区草薙の市建設局長兼土木部長が執行責任者として、大鳥居と石碑2基の除却工事が8日夜、始まった。道路管理者の市には、除却工事を行うが所有者に代わって工事を宣言した。初日の工事では、大鳥居の上部の柱を切断した。11日まで、続く市道はまたぐ形で行い、工事に入った。大鳥居は真道静岡草薙清水線(通称南幹線)に沿って、草薙神社へと工期は18日までを予定している。では夜間に工事を進行する。小学生の息子と撤去のシンボルがなくなるのは残念だが、安全が第一と話した。

↓記事<2>

↑記事<1>



「代執行」を宣言され始めた大鳥居の切断作業
11日午前0時24分、静岡市清水区

大鳥居撤去始まる
清水・草薙 静岡市が代執行
立ち、石碑はその面影 所有者の記録が残っており、市が代わりに工事を居は神聖な場所にならざるを得ない。大鳥居は老朽化が進んでいる。着工前に、池谷誠一、鳥居周辺を交通規制する静岡市清水区草薙の市建設局長兼土木部長が執行責任者として、大鳥居と石碑2基の除却工事が8日夜、始まった。道路管理者の市には、除却工事を行うが所有者に代わって工事を宣言した。初日の工事では、大鳥居の上部の柱を切断した。11日まで、続く市道はまたぐ形で行い、工事に入った。大鳥居は真道静岡草薙清水線(通称南幹線)に沿って、草薙神社へと工期は18日までを予定している。では夜間に工事を進行する。小学生の息子と撤去のシンボルがなくなるのは残念だが、安全が第一と話した。

②同じ日付けの紙面であっても、①の問題のように、記事の写真や内容が少し違っている。このことから、新聞社のどのような工夫が分かるか。50字以内で書きなさい(句読点を含む)。

(例)新聞社(印刷所)から遠い地区は早い時間に印刷するが、近い地区はできる限り、新しい情報を入れて、印刷している。

年 組 名前